

Umgestaltung öffentlicher Grünflächen

Die Stadt Riedstadt hat Ende 2009 mit einer weit gehenden Umgestaltung ihrer innerstädtischen Grünflächen im Straßenbereich begonnen. Damit werden folgende Ziele verfolgt:

- Eine Verbesserung der ökologischen Situation (Erhöhung der biologischen Vielfalt),
- die ästhetische Aufwertung der Flächen und
- die Verringerung des Pflegeaufwands und der Pflegekosten.

Seit Dezember 2009 werden die straßenbegleitenden Grünflächen in Erfelden umgestaltet. Diese Arbeiten wurden im Mai 2010 beendet. In den folgenden Jahren sollen dann dort, wo es erforderlich ist, die Grünflächen der anderen Riedstädter Stadtteile nach und nach neu gestaltet werden.

Im Rahmen ihres Grünflächenprojektes wirbt die Stadtverwaltung Riedstadt für Pflegepatenschaften. Wer einen Baum oder eine öffentliche Pflanzfläche vor seinem Haus in Eigenverantwortung pflegen möchte, ist herzlich zum ehrenamtlichen Mitmachen eingeladen. „Wenn viele mithelfen, kann das zu einem noch schöneren Ortsbild beitragen“, ist sich Bürgermeister Gerald Kummer sicher.

Die Stadt Riedstadt sucht engagierte Bürger und Institutionen, die mithelfen, die Grünflächen im Rahmen einer Pflegepatenschaft attraktiv zu gestalten und zu erhalten. Die Anwohner sehen die Grünflächen in ihrer Nachbarschaft täglich und können so viel schneller auf Müll, Unkrautbewuchs oder Wassermangel reagieren. Ein solch schnelles Eingreifen ist den städtischen Mitarbeitern des Bauhofs, die sich um hunderte solcher Pflanzflächen in ganz Riedstadt kümmern müssen, nicht möglich.

Der Magistrat hat dazu eine Mustervereinbarung beschlossen, die zukünftig die Grundlage für die Übernahme von Pflegepatenschaften sein wird.

Für Fragen zur Grünflächengestaltung und -pflege steht Projektleiter Matthias Harnisch von der Fachgruppe Umwelt (Telefonnummer 06158 181-322, E-Mail: m.harnisch@riedstadt.de) gerne zur Verfügung.